

Whirlschool 2025

Empowerment for kids

Choreografien von fünf Bremer Schulklassen

Whirlschool, das sind über 100 Schüler:innen, die tanzen, in verschiedene Figuren schlüpfen, über sich hinaus wachsen und Spaß haben! Innerhalb von vier Monaten lernen Schüler:innen aller Altersstufen Techniken aus Tanz und Theater kennen, entwickeln ein neues Körpergefühl und entfalten ihr kreatives Potenzial. Gemeinsam mit einem/r Choreograf:in gestalten sie ein kurzes Tanzstück und präsentieren es auf der Bühne im Kulturzentrum Schlachthof.

Teilnehmende Schulen:

Grundschule Brinkmannstraße, Kl. 3a
Choreografie Mirjam Rauch

Grundschule an der Oslebshauer Heerstraße, 3. Jg.
Choreografie Marie-Claire Krämer

Grundschule am Pulverberg, Kl. 4c
Choreografie Mia Waehnelde

Oberschule Habenhausen, 6. u. 7. Jg
Choreografie Alexandra Benthin

Oberschule an der Kurt-Schumacher-Allee, Q1
Choreografie Markus Hoft

Whirlschool 2025 – Tanz macht Schule – Empowerment for kids

Whirlschool 2025 steht unter dem Motto AUSTAUSCH. Parallel zum Probenprozess für die Aufführung im Schlachthof haben eine Kita-Gruppe und eine Grundschulklasse sich kennengelernt und gemeinsam geprobt. Mit dabei waren die Schüler:innen aus dem 1. Jahrgang der Neuen Grundschule Gröpelingen mit der Choreograf:in Antonia Stemmer sowie die Kinder des Kinderhauses Quirli mit der Choreografin Larissa Günthör. Sie haben ein Tanzstück entwickelt und im März 2025 einem Publikum präsentiert.

Vielen Dank auch an Carolin Böse-Krings für die Bereitstellung des Probenraums.

Ein Projekt von **tanzwerk bremen**
und dem **Fachverband für Theater in der Schule Bremen e.V.**

tanzwerk-bremen.de • fats-bremen.de